
Frau Nahrgang erkundigt sich nach dem WHO-Projekt, welches in der letzten Ratssitzung 
vorgestellt wurde. 
 
Hierzu erklärt Frau Schmidt, dass die Verwaltung den entsprechenden Antrag gestellt hat, zum 
jetzigen Zeitpunkt jedoch noch keine Rückantwort erhalten hat. 


